

La Russie mobilise la communauté internationale contre une possible invasion yankee du Venezuela



Moscou, 3 mai, (RHC).- Sergueï Lavrov, ministre russe des Affaires étrangères, a souligné dans des déclarations à la presse que son pays est en train de mobiliser un groupe de pays respectueux de la Charte des Nations Unies pour contrecarrer les plans de Washington d'envahir le Venezuela.

Il espère que ce groupe de pays bénéficiera d'un soutien considérable au sein de l'ONU parce que, a-t-il relevé, « il s'agit d'une chose bien simple : défendre les normes et les principes » du droit international établis dans la Charte, souligne Russia Today.

Le chef de la diplomatie russe a confirmé qu'il avait exhorté le secrétaire d'État nord-américain, Mike Pompeo à œuvrer pour que Washington ne retourne pas à la doctrine Monroe qui veut faire de l'Amérique Latine l'arrière-cour des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/189771-la-russie-mobilise-la-communaute-internationale-contre-une-possible-invasion-yankee-du-venezuela>



Radio Habana Cuba